

Medienmeldung vom 20. April 2012

Olten: Nach Diebstahl zwei mutmassliche Täter angehalten

Während des Abendverkaufs am Donnerstag, wurden aus einem Verkaufsgeschäft an der Baslerstrasse in Olten mehrere Speicherkarten entwendet. Die beiden Täter flüchteten, konnten aber kurze Zeit später angehalten und vorläufig festgenommen werden.

Am Donnerstag, 19. April 2012, um ca. 20 Uhr, kam es in einem Verkaufsgeschäft an der Baslerstrasse in Olten zu einem Diebstahl. Die beiden unbekanntes Männer entwendeten mehrere Speicherkarten und flüchteten danach zu Fuss in Richtung Hübelistrasse. Dort hatten sie einen Opel Corsa mit französischen Kontrollschildern parkiert. Mit diesem fuhren sie anschliessend Richtung Egerkingen. Einer Polizeipatrouille ist das Auto schliesslich in Rickenbach aufgefallen und es wurde folglich zur Kontrolle angehalten. Im Fahrzeug wurden diverse Speicherkarten und Werkzeuge festgestellt. Die beiden Russen im Alter von 29 und 32 Jahren sind teilweise geständig, die Ware entwendet zu haben. Sie wurden für weitere Abklärungen vorläufig festgenommen.